

# Abschluss- oder Projektarbeit: Entwicklung der Einsprüche gegen Steuerbescheide

Die letzten Jahre haben eine erhebliche Anzahl steuerlicher Neuerungen gebracht: Von der Grundsteuerwertfeststellung bis zur Einführung des Mindeststeuergesetzes und anderen massiven Änderungen des Außensteuerrechts.

Aufgabe ist es, die Entwicklung der Einspruchsstatistik zu dokumentieren und mit der Anzahl und dem Typus der steuerrechtlichen Änderungen auf der Zeitschiene zu vergleichen.

gez. Prof. Dr. Silke Hüsing

11.09.2024